

Projets impactants

Mission inclusion continue son engagement sans précédent en soutenant des initiatives vitales, indispensables à la dignité humaine. Découvrez comment nos actions transforment des vies, ouvrent des portes et renforcent l'espoir, projet après projet.

Forte de plus de 75 ans de collaboration avec les organismes communautaires au Québec, Mission inclusion apporte un soutien essentiel à ceux qui œuvrent auprès des populations vulnérables à travers la province. Grâce à son expertise solide, Mission inclusion tisse des liens privilégiés avec ses partenaires et sélectionne des projets innovants qui deviennent des piliers dans leurs domaines d'intervention.



Collectif Ex-Placé DPJ

Montréal

Jeunes

Le Collectif vise à soutenir les jeunes ayant été placés sous la protection de la jeunesse en favorisant leur prise de parole et leur mobilisation.

Il offre diverses activités de prévention, du soutien, de l'éducation et des plaidoyers. Leur appui se concentre sur trois volets, pour une action continue :

Vous jouez un rôle de levier pour Mission inclusion. Grâce à votre appui, nos idées innovantes se concrétisent! En faisant un don aujourd'hui, vous nous faites signe de confiance et nous permettez de protéger des milliers de vies.

- **Entrepairs** : Création et maintien d'une communauté d'entraide par et pour les jeunes placés sous la protection de la jeunesse et pour d'autres ayant vécu cette situation. Objectif : leur permettre de cultiver un sentiment d'appartenance et de combattre l'isolement en encourageant l'entraide.
- **Repairs** : Soutien aux projets des jeunes pour contrer le décrochage scolaire et l'itinérance. Accompagnement individuel et collectif pendant la transition vers la vie adulte au moyen d'activités thématiques et d'un soutien personnalisé.
- **Coopairs** : Amélioration des politiques et des pratiques sociales pour répondre aux besoins et aux droits des jeunes placés. Promotion de la participation active des jeunes concernés et collaboration avec divers partenaires, y compris les ministères et organismes publics.



Centre Femmes de La Mitis

Ateliers culinaires pour femmes âgées du Bas-Saint-Laurent

Personnes âgées

Des ateliers culinaires pour autonomiser les femmes âgées en les aidant à cuisiner sainement malgré les difficultés financières. Cela brise l'isolement tout en leur offrant les compétences nécessaires pour des repas équilibrés et économiques.



Projets impactants

Mission inclusion continue son engagement sans précédent en soutenant des initiatives vitales, indispensables à la dignité humaine. Découvrez comment nos actions transforment des vies, ouvrent des portes et renforcent l'espoir, projet après projet.

Mission inclusion est engagée dans une collaboration dynamique avec des partenaires dans plusieurs pays d'Afrique. Ces régions font face à des défis partagés, tels que les changements climatiques, l'insécurité alimentaire, la rareté des ressources, les conflits entraînant des déplacements de populations, ainsi que la violence basée sur le genre.



Le projet Résilience climatique intergénérationnelle Mandoul (RCIM)

Différentes générations
de productrices s'unissent.

Le projet RCIM propose une approche novatrice pour renforcer l'entrepreneuriat vert des femmes et favoriser chez elles un leadership diversifié. En encourageant leur implication dans des espaces de dialogue inclusifs, elles deviendront des agentes de changement.

Le projet vise également à valoriser les savoirs traditionnels et à permettre aux femmes d'adopter de nouvelles techniques agricoles pour renforcer la cohésion sociale intergénérationnelle. Cette combinaison d'approches renforcera la résilience des productrices face aux changements climatiques.

Le projet touchera 960 personnes directement (80 % de femmes, 43 % de jeunes et 9 % de personnes âgées) dans 12 communautés de la province du Mandoul, et bénéficiera à 7700 personnes indirectement.



PACIT Droits des femmes en Haïti santé maternelle et infantile Haïti

Mission inclusion, autrefois connue sous le nom de L'ŒUVRE LÉGER, soutient la santé maternelle et infantile en Haïti depuis 1986. Avec des initiatives comme PROSAMI, elle a reconstruit des installations médicales, offert des services obstétriques et néonataux d'urgence, et inauguré un bloc opératoire moderne. Cela symbolise un engagement fort à l'égard de la santé et de l'espoir pour l'avenir des femmes haïtiennes.